

Irán ayuda a Venezuela a reanudar la producción de gasolina

Por: [Press TV](#)

Globalización, 15 de febrero 2021

[Press TV](#) 13 February, 2021

Región: [América Latina, Caribe, Medio Oriente](#)

Tema: [Petróleo y Energía](#)

Un avión que transportaba catalizadores iraníes aterrizó en Venezuela para ayudar a reactivar las refinerías de petróleo en el país sudamericano en medio de una crisis de combustible, según un informe. Tres personas familiarizadas con el asunto y los datos de seguimiento de vuelos confirmaron el envío de los catalizadores al Complejo de Refinación de Paraguaná de 955.000 barriles por día (bpd), un centro de refinería de petróleo crudo en el oeste de Venezuela, informó Reuters.

Según el sitio web de monitoreo de tráfico aéreo flightradar24.com, un avión Airbus perteneciente a la aerolínea estatal venezolana Conviasa llegó al aeropuerto de Las Piedras en la península de Paraguaná el 11 de febrero luego de despegar de Teherán el día anterior, con escala en Belgrado.

El avión transportaba catalizadores destinados a la petrolera estatal Petróleos de Venezuela (PDVSA), dijeron las tres personas, que hablaron bajo condición de anonimato, y agregaron que se esperan más de una docena de vuelos similares más.

El año pasado, Irán envió más de una docena de vuelos para ayudar a reiniciar la refinería Cardon, que produce 310.000 bpd, y aliviar la aguda escasez de gasolina en Venezuela.

También envió tres flotillas de buques que transportaban combustible al estado latinoamericano.

Una de las personas informadas dijo que Cardón es actualmente la única refinería venezolana que produce gasolina y que la cercana refinería Amuay de 645.000 bpd está produciendo nafta para que sirva como materia prima.

Se espera que los catalizadores iraníes, agregó, ayuden a reiniciar la producción de gasolina en Amuay, que ha estado suspendida desde fines de 2019.

Irán y Venezuela, ambos miembros de la OPEP, han fortalecido sus lazos económicos en los últimos años.

Las estrechas relaciones Teherán-Caracas han enfurecido a EEUU, que ha impuesto sanciones ilegales a ambos países con el objetivo de paralizar sus sectores petroleros.

En mayo de 2020, un funcionario estadounidense dijo que la administración del entonces

presidente Donald Trump estaba considerando respuestas al suministro de combustible de Irán a Venezuela, lo que llevó a Teherán a advertir sobre medidas de represalia si Washington causaba algún problema a los petroleros.

Press TV

La fuente original de este artículo es [Press TV](#)
Derechos de autor © [Press TV](#), [Press TV](#), 2021

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Press TV](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca